
Consorzio Permanente delle
Strade Vicinali di Uso Pubblico del

Comune di Castellina M.ma
Piazza Mazzini n.4

56040 Castellina Marittima (Pi)

OGGETTO: Assemblea Ordinaria di strada Via Aia Vecchia.
Assemblea  di  strada  ordinaria  del  10/05/2022  iniziata alle  ore  21,18, presso  la  sala  della
Biblioteca  Comunale  del  Comune  di  Castellina  M.ma,  Piazza  Mazzini  n.4 per  discutere  e
deliberare sui seguenti argomenti all’Ordine del giorno:
 

1. Presentazione ed approvazione del Bilancio Preventivo inerente a Via AIA VECCHIA per l’anno 2022;
2. Lavori eventuali per l'anno 2022;
3. Nuovo censimento degli utenti;
4. Varie de eventuali.
 
Presenti: il Sindaco Alessandro Giari, il Tecnico Comunale Ing. Barbara Erminia Sarti, il Presidente sig. Fabio
Faenzi,  il  Tecnico Geometra Daniele Luppichini,  Rappresentante di strada sig. Bruno Compagnoni e n°5
utenti e n°2 deleghe (assemblea valida)
 
La riunione tratta e verbalizza quanto segue:
  

1.Bilancio  preventivo approvato;  per  il  prossimo anno la cifra a ruolo  viene aumentata  del  30%
rispetto all’anno precedente ovvero 9100,00 € novemilacento/00; l’amministrazione Comunale versa
un contributo straordinario pari a 450,00€ oltre al ruolo
2.I lavori per tutto il 2022 riguarderanno interventi di manutenzione straordinaria del manto stradale
oltre  il  “Badione”  (est);  tali  opere  saranno  gestite  all’occasione,  dal  rappresentate  di  strada,
decidendo di volta in volta le necessità, quantità e tempistiche (anche in base alla disponibilità);
3.Consegnata una lista da parte del rappresentante che sarà valutata prima dell’invio dei ruoli;
4.Richiesta  una modifica  allo  Statuto  vigente per  inserire  una quantificazione economica per  gli
utenti che utilizzano mezzi pesanti (attrezzi agricoli esclusi)

I dissuasori parzialmente divelti e pericolosi, l’assemblea decide per la loro rimozione e non sostituzione
Il sig. Ercoli Giorgio propone di versare una somma pari a 1500,00€/anno millecinquecento/00 per riparazioni
varie della strada – l’assemblea vota all’unanimità a favore
Il taglio dell’erba e la sagomatura delle fossette dovrà essere eseguita direttamente dai frontisti per il loro
tratto di competenza
Nei prossimi giorni verrà eseguito un sopralluogo dal Tecnico e il Rappresentante per valutare alcuni presunti
danni effettuati da ditte operatrici per la ditta ASA
L’assemblea  nomina  il  sig.  Fabrizio  Bartoli  rappresentante  aggiuntivo  della  strada  per  aiutare  l’attuale
Rappresentante fino alle prossime votazioni di cariche
 
La riunione termina alle ore 22:35
 


